

Ruisseau « Le Désiré »

Trublion, fantasque, imprévisible, dès le XIXème siècle « Le Désiré » avait été mis sous canalisation dans le village, à hauteur de la route de Belfort Montbéliard.

Depuis, canalisé, donc invisible, le ruisseau descend, traverse la nationale, des propriétés privées, longe le complexe sportif, puis se jette finalement dans le canal usinier. Pourtant cette canalisation n'empêche pas certaines surprises et débordements par les différents regards créés sur son parcours.

En 1975 pour éviter les inondations répétées, la capture se poursuit depuis le bas du village jusqu'aux Fours à Chaux.

En 2010, pour palier le risque accru d'inondations consécutif au passage de la ligne LGV, pas moins de 6 « diguettes » d'un mètre de hauteur ont été réalisées pour créer des bassins de rétention. Trois bassins en amont de la source, pour retenir les eaux de ruissellement et autres petites sources qui se jetaient dans le Désiré, et trois bassins en aval pour limiter le volume d'eau capté. Le traitement hydraulique de cette zone a été financé par Réseau Ferré de France

